
令和２年９月２４日 

Poco a poco …     

             選手権二回戦は安定した試合で勝利‼ 

六年ぶりの都大会出場へ王手‼ 

選手権予選二次トーナメントへ王手‼ 

六年ぶり都大会進出目指し三年間の全てを代表決定戦にぶつける‼   
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＜久しぶりの選手権出場を目指す片倉高校＞     ＜100名を超える多摩の強豪校昭和第一学園＞ 

 

９月２０日(日)、選手権予選二回戦 VS 八王子東高校が、三鷹中等教育学校のグランドで行われ

ました。不甲斐ないゲームとなった選手権初戦から二週間で、課題の「大舞台でも自分たちの力を

コンスタントに出せる‼」ことのできる強いメンタリティを本番でどこまで発揮できるのか？チー

ムを纏め、引っ張ることのできるものが出て来るのか？クリアするには短い期間でしたが、前ゲー

ムでの苦しい勝利の賜物なのか、若干ではありますが子どもたちは改善し前進できていると、大会

前のトレーニングを見ながら感じました。 

相手は、ここ数年間、一年に一度は公式戦で対戦する八王子東高校。今大会は、一、二年生中心

のチームですが、前試合を逆転ＰＫ合戦の末勝ち上がってきた伝統的に粘り強いチームです。しか

し、三年生主体で臨む片倉高校としては、この選手権だけは絶対に負けられません。この日は、ゲ

ーム前のアップから、「今日は集中できているな」と感じるほど、よく声も出ていました。また、コ

ーチングスタッフも充実していて、子どもたちを手厚くサポートしていただき、心身ともに良いコ

ンディションでキックオフを迎えることができました。 

選手権二回戦キックオフ‼ 
試合前に小雨が降りましたが、ゲームには全く影響はありませんでした。立ち上がりから、片倉

高校が一方的に押し込み相手コートでのゲーム展開となりました。前半は、決定的なチャンスが三

回あり決めきれませんでしたが、殆どボールを保持していて危なげない場面もなく（相手シュート

は０本）、折り返しました。ハーフタイムでベンチに戻ってきた子どもたちの様子を見ていても、

前回よりも今日はいい雰囲気で、「後半は行ける‼」という余裕すら感じました。恐らく前半グラン

ドで相手と対峙してみて本能的に力関係を察したようです。初戦は辛勝ではありましたが結果を出

せたことで子どもたちの自信となり、少し気持ちが強くなったのかもしれません。 



終始安定したゲーム運びで勝利を掴む‼ 

後半は、相手が⑨⑩の二人にボールを集め始め流れを変えようとしましたが、攻撃の連動性が見

られず単発に終わり、一番ケアしていたセットプレーもしっ

かり競り勝つなど、危ない場面はほとんどありませんでし

た。後半も、こちらが二回決定機を作りましたが、あとはい

つゴールが決まるのかを待つばかりでした。そして、後半 20

分に前日の松が谷高校とのＴＲＭ同様の形からゴールが生ま

れ先制します。更に、相手を畳みかけると、終了間際にはＧ

Ｋからのロングキックに反応して粘ったキャプテンが相手

ＧＫを交わしてダメ押し。終始安定したゲーム運びで２－０

勝利し、二回戦を突破しました。            ＜ダメ押しゴールが決まり勝利を確信＞  

代表決定戦は、多摩地区の強豪校の昭和第一学園‼ 

いよいよ、選手権二次トーナメント進出まであとひとつとなりました。昨年度は、ここで学習院

に敗れたので、是非、今年は超えたいですね。代表決定戦の対戦相手は、部員 100名を超える多摩

の強豪校である昭和第一学園で苦戦は必至であり、厳しいゲーム展開で耐え凌ぐ時間も多いと予想

されます。しかし、この夏のＴＲＭの経験を考えると十分に闘えるだけの力は付いていると思いま

す。あとは、子どもたちのメンタリティと「絶対に勝ちたい」という強い気持ちを大舞台で発揮で

きるかに掛かっています。六年ぶりの都大会進出を目指して、強豪校相手に立ち向かって欲しいと

思います。 

＜六年ぶりの都大会進出まであとひとつ。強豪校：昭和第一学園に全力で挑む‼＞ 

＜After the Game＞ 
 選手権二次トーナメント進出まで、あとひとつとなりました。先ずは、第一ミッションである代

表決定戦まで勝ち上がることができました。次のミッションは、昨年度超えられなかった代表決定

戦を勝ち上がり二次トーナメントへ進出することです。今は、子どもたちに日曜日のゲームに全て

のエネルギーを傾けて欲しいと思います。選手権は、三年生にとって高校サッカー最後の公式戦で

す。勝てばまだまだ続きます。負ければ、そこで終わりです。一日でも長くこの仲間たちとサッカ

ーができる時間を過ごせることを願ってスタッフ陣も全力でサポートします。各ご家庭におかれま

しても、引き続きご協力そして応援宜しくお願いいたします。 

 さて、大会前日は野球部の公式戦の関係でグランドが使用できず、松が谷高校の沢辺先生にグラ

ンドをお借りしてトレーニングを行いました。沢辺先生は六年前まで片倉高校で指導されていて、

今回の件を快く引き受けてくださいました。感謝、感謝、感謝です。また、その当時の生徒が、今

週から三週間（～10月 9日）、教育実習に来て体育の授業を受け持ちます。大学でもプレーをして

いるので、放課後はサッカー部の先輩として子どもたちに混ざって汗を流しています。 

 

PS；先日、金井コーチに第二子（男の子）が無事に生まれました。未来の J リーガーかな？ 


